

Erfahrungsbericht über den Aufenthalt an der Partneruniversität

Mobilitätsprogramm	Partnership
Partneruniversität	Instituto Tecnológico Autónomo de México ITAM
Semester	Herbstsemester 2018
Besuchtes Studienfach	International Relations Studienstufe: Bachelor
Name und E-Mail fakultativ	Emily Hopf S16-452-955@studnet.unilu.ch

Gesamteindruck Mobilitätsaufenthalt bitte kurz in 4-5 Sätzen beschreiben	Mexiko City ist eine unglaublich vielseitige, spannende und lebendige Stadt. Die Stadt ist riesig und es gibt unzählige Dinge zu tun. Die Universität ist hingegen eher klein und überschaubar. Es war eine enorm bereichernde Erfahrung und ich würde jedem und jeder empfehlen, die Chance wahrzunehmen in Mexiko City zu studieren.
Einreise / Ankunft Einreiseformalitäten, Visum	Bei der Einreise erhält man ein Touristenvisum für 6 Monate.
Zimmersuche / Wohnen Hilfreiche Kontaktdaten	Die Universität hilft bei der Wohnungssuche und es gibt einige Gruppen auf Facebook, wo freie Zimmer vermietet werden. Die meisten Zimmer sind in der Nähe der Uni, wenn man lieber in einem belebteren Quartier wohnen will, würde ich die Gegenden Coyoacan, Condesa und Roma empfehlen. Jedoch sind diese Quartiere etwa 30-45min von der Uni entfernt.
Öffentliche Verkehrsmittel Bahn, Bus, Erreichbarkeit Uni	Ich war viel mit dem Öffentlichen Verkehr unterwegs. Einige fanden die Metro gefährlich. Ich hatte keine schlechten Erfahrungen. Man sollte trotzdem ein bisschen aufpassen.
Vorbereitung Studium Kursanmeldungsprozedere, Sprach- u. Studiennachweise	Die Gastuniversität hilft einem bei allem sehr gut und die Anmeldung verläuft einfach.
Infos Universität Lage, Grösse, Infrastruktur	Die Uni ist eher klein und elitär. Die Infrastruktur ist weniger modern, als an der Uni Luzern. Die Vorlesungen und Seminare fand ich hingegen gut und spannend.
Sprachkurse an der Universität besucht Kursinhalt, Nutzen	Ich besuchte einen Spanischkurs, da ich vorher noch gar kein Spanisch sprach. Er war eher einfach aufgebaut, trotzdem war er hilfreich und vor allem auch amüsant.
Studieren an der Universität Kursinhalte, ECTS, Anrechnungen, Prüfungen	Es gab mehr Anwesenheitspflicht, mehr Hausaufgaben und kleinere Klassen als an der Uni Luzern.
Betreuung an der Universität Mobilitätsstelle, International Relations Office, Studienberater, Mentoren, Studierendenkontakte	Die Betreuung war sehr gut.
Kostenplanung Lebenskosten, Studienmaterial, Geldüberweisungen	Ich würde mit ca. 1'000CHF im Monat rechnen für Wohnen, Essen und Ausflüge. (Je nach Quartier mehr.)
Leben / Freizeit Treffpunkte, Sport, Kultur	Mexiko City hat kulturell enorm viel zu bieten. Es wird einem bestimmt nie langweilig.

<p>Vergleich Universitäten Was ist besser/schlechter an der Partneruniversität als an der Universität Luzern</p>	<p>Die Universität Luzern ist moderner, die ITAM hat einen schöneren Campus.</p>
<p>Gründe Aus welchen Gründen strebten Sie einen Mobilitätsaufenthalt im Ausland an?</p>	<p>Ein Austauschsemester bietet enorm viele Möglichkeiten, eine neue Kultur kennenzulernen, eine neue Sprache zu lernen und an einem unbekanntem Ort ein Zuhause zu finden. Zudem ist Mexiko ein politisch, sowie kulturell sehr spannendes und vielfältiges Land, was für mein kulturwissenschaftliches Studium super war.</p>
<p>Dauer Halten Sie rückblickend die Dauer Ihres Mobilitätsaufenthaltes für</p>	<p><input type="checkbox"/> zu kurz <input type="checkbox"/> zu lang <input checked="" type="checkbox"/> genau richtig Ich wäre aber auch sofort noch ein Semester länger geblieben.</p>